

Pressemitteilung

Frau Holle verabschiedet sich mit Schnee

Der Weihnachtsbaum leuchtet heute zum letzten Mal

Frankfurt am Main, 06.01.2026 (tcf): Ganz selten nur sieht man Frankfurt unter einer zarten weißen Schneedecke so wie heute Morgen. Ob das wohl das Abschiedsgeschenk unseres Weihnachtsbaumes ist? Nachdem der Frankfurter Weihnachtsmarkt 2025 nun schon seit fast drei Wochen vorbei ist, endet heute auch die Zeit des Weihnachtsbaumes „Frau Holle“.

Nachdem der wohl schönste Baum der letzten Jahrzehnte hunderttausende Weihnachtsmarktbesucherinnen und -besucher begeistert hatte, schmückte er an Heiligabend beim Großen Stadtgeläut und über die Feiertage bis heute den weihnachtlichen Römerberg. Nun heißt es Abschied nehmen, denn ab morgen wird das Team um Weihnachtsbaumkosmetiker Jörg Renneissen mit dem Rückbau beginnen. Zunächst werden Lichterketten und Schleifen entfernt, dann wird der Baum entastet und abschließend wird der verbliebene Stamm am Freitag mit Hilfe der Berufsfeuerwehr Frankfurt am Main aus seiner Halterung gehoben.

Noch vor Ort wird der Stamm dann zerlegt und vom Bauhof Schlüchtern im Auftrag der Baumpaten, der Touristischen Arbeitsgemeinschaft Bergwinkel, verladen. Nach der notwendigen Trocknungszeit des Holzes wird es später von den Beruflichen Schulen in Schlüchtern zu einem überdimensionalen Bingo-Spiel, also zu großen Kugeln, weiterverarbeitet. Da der Baum nicht nur technisch, sondern auch gesellschaftlich nachhaltig verwertet werden soll, wird dieses Spiel dann natürlich auch zum Einsatz kommen. Sicher auch in Frankfurt am Main.

Kontakt für die Presse:

Ines Philipp
Leiterin Kommunikation I Volksfeste+Veranstaltungen
Tel. 069 / 24 74 55 351
philipp@infofrankfurt.de